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平成２２年３月５日発行 

【 第 ２ 号 】       

編集・発行 

真砂第二小学校・ 

真砂第三小学校統合準備会 

２月９日に、第２回「真砂第二小学校・真砂第三小学校統合準備会」が開催され、統合準備の

状況や統合新設校の校名の決め方などについて協議されました。 

学校の先生方や保護者の代表の方の報告などから、平成２３年４月の統合校開校に向け、着々

と準備が進められている様子がうかがえました。 

 

（１）統合に向けた準備の状況について 

学校や保護者組織、教育委員会の準備状況が報告されました。 

（２）統合校の校名について 

統合新設校の校名については、保護者や地域の方へのアンケート調査を参考に、７月頃 

までに仮称名を決め、新たな出発に臨む予定です。 

（３）その他 

    引っ越しの負担軽減、現真砂第三小学校にある「ライトポート美浜」や「子どもルーム」

の今後の見通し、統合後の先生方の配置などが話題となりました。 

 

 

＜教育委員会より＞ 

・真砂第二小学校と真砂第三小学校との統合は、要望書のとおり市として決定したので、スケ

ジュールどおり統合準備を進めます。また、今年度の両校の「入学説明会」では、統合のお

知らせ文を保護者の方に配布しました。【企画課】 

・仮校舎校への引っ越しが円滑に行えるように、備品リストの作成などについての打ち合わせ

を４月以降に行っていきます。【学校財務課】 

・来年度、仮校舎となる現真砂第二小学校の修繕と、統合校となる現真砂第三小学校の校舎改

修の設計を行う予定です。仮校舎の修繕は夏休み等を利用し、できる限り教育活動に支障を

きたさないように行っていきます。統合校の改修は、耐震補強、施設老朽化への対応、バリ

アフリー化等を基本として行う予定です。【学校施設課】 

・統合に伴う規則等の改正についての準備を進めます。セーフティウォッチ事業など、子ども

たちの安全を守る活動については、学校と連絡を密にして準備を進めます。【学事課】 

・統合後の教職員の異動については、ある程度の弾力を持たせ、学校長と相談しながら進めま

す。統合に伴う増置教員の加配については、今後、県と協議を進めていきます。【教職員課】 

・統合前の交流活動や統合への準備にご尽力いただき、感謝します。新学習指導要領への移行

期であり、教育課程編成に向けて、できる限りの援助を行うのでご相談ください。【指導課】 

 

第２回統合準備会の協議内容

議題 

統合に向けた準備の状況について

協議の内容 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜学校より＞ 

（１）子どもたちの交流行事について 

   来年度は、「なかよし（全校）遠足」や５学年の「移動教室」を合同で行う予定です。 

また、各学年の交流行事についても、今後検討していきます。 

（２）教育課程、日課表、学用品等について 

・統合後の個人面接や家庭訪問等の行事、日課表については、両校の現状を比べ、課題

を洗い出しながら今後検討していきます。 

  ・体操服や上履き、名札については、今後、保護者代表の方を交えて協議していきます。 

・算数セットについては、平成２２年度の入学生より両校で同じ品物を使用するように 

   進めています。 

（３）引っ越し等の準備について 

８月と来年３月に、教職員による共同作業日をもうけ、仮校舎となる現真砂第二小学校

の整備と引っ越しの準備を進めていきます。 

 

【統合準備会事務局】 

千葉市教育委員会教育総務部企画課 

TEL 043-245-5908  

FAX 043-245-5988 

※ 統合準備会だよりは、教育委員会のホームペー

ジでもご覧になれます。市役所のホームページの

『サイト内検索』に「適正配置」と入力してご覧

ください。 

＜今後の予定＞ 

第３回準備会 平成２２年６月 

第４回準備会 平成２２年９月～１１月 

第５回準備会 平成２３年２月 

※準備会は、この他にも必要に応じて開催されます。また、準備

会の合間には、学校間、保護者組織間の打ち合わせ等も行う予

定です。 

 

次回の統合準備会は、６月頃

に開催されます。準備の状況

や校名の候補などの報告・協

議が行われる予定です。 

＜保護者代表より＞ 

両校の役員で、組織の統合についての検討を進めており、今後、さらに話し合い、

煮詰めていきます。真砂第三小学校では、真砂第二小学校とともに、登下校時の保護

者によるセーフティウォッチ活動を来年度から実施したいと考えています。 

 


